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PORTOGRUARO Il centrodestra fa quadrato attorno al progetto dell’ospedale unico

Tutti contro Bertoncello
«Grave l’attacco a Tamai e basta col campanilismo»

CAORLE Martedì i funerali del giovane morto a Ceggia in un incidente stradale

«Ciao Martino, grande amico»

Conferenza dei sindaci nella bufe-
ra per l’ospedale unico. Dopo la
presa di posizione del sindaco
Antonio Bertoncello contro l’ospe-
dale unico ma anche chiedendo
la testa sia del direttore generale
dell’Asl 10, Carlo Bramezza, che
del presidente del presidente del-
la Conferenza Sindaci Sanità, An-
drea Tamai, arrivato a fine man-
dato e "reo" di voler accelerare i
tempi per la scelta del sito del-
l’ospedale unico, si è alzato il
fuoco di sbarramento dei sindaci
di centrodestra.

«E gravissimo da parte di Ber-
toncello che si punti a lasciare
senza presidenza la Conferenza
dei sindaci sanità in questo mo-
mento delicatissimo - dice Camil-
lo Paludetto, sindaco leghista di
Torre di Mosto -. C’è da decidere
sul sito dell’ospedale unico e dei
Piani di zona per le case di
riposo. Come è stato fatto per l'ex
presidente sindaci sanità, Grazia-
no Teso, anche per Tamai è
necessaria una proroga di manda-
to almeno fino a dopo le elezioni».
Spara ad alzo zero anche Riccar-
do Rodriquez, da Portogruaro:
«Bertoncello deve capire che il

carnevale è finito e non può
continuare a fare il "Pinocchio" -
dice il consigliere di "Portogrua-
ro Più" -. Prima vota due volte in
Conferenza per l'ospedale unico,
poi dice che è contrario e nel
contempo chiede di presentare
una nuova candidatura per ospi-
tarlo». Non è da meno Giuseppe
Canali, assessore provinciale:
«Faccio appello alla Conferenza

dei sindaci affinché non si perda
ulteriore tempo nella ricerca del
sito idoneo ad ospitare l'ospedale
unico e si faccia una seria chiarez-
za in casa del Pd per superare le
spaccature interne. Il campanili-
smo di un sindaco non può far
perdere prezioso tempo a tutta la
comunità».

In silenzio, per il momento, gli
altri sindaci del centrosinistra.

Rispetto alla prossima riunione
della Conferenza sindaci sanità,
la richiesta di proroga potrebbe
passare in quanto i sindaci di
centrodestra sono almeno 10 (Te-
glio, Gruaro, Pramaggiore, Anno-
ne, Caorle, Torre di Mosto, Musi-
le, Meolo, Fossalta di Piave, Jeso-
lo) contro i 9 del centrosinistra,
con Cinto commissariato.
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CAMBIO DI CANDIDATURA
Portogruaro aveva

provocatoriamente candidato
l’attuale ospedale come sede

dell’ospedale unico.
Ora avrebbe cambiato idea

CAORLE - Nasce «caorlespiag-
gia.it» il nuovo brand commer-
ciale del Consorzio arenili di
Caorle. È tempo di novità per
l’arenile di Caorle: in questi
giorni sono partiti i primi lavori
di manutenzione delle spiagge di
Caorle gestite dal Consorzio Are-
nili, con il livellamento dei cumu-
li di sabbia formatisi a seguito
delle mareggiate invernali. I pri-
mi interventi di posa dei punti-
ombrellone avranno inizio subi-

to dopo, in vista della Pasqua, e
saranno effettuati con nuovi e
precisi sistemi di misurazione
laser e gps. Intanto, il Consorzio
Arenili, che ha creato il nuovo
brand «caorlespiaggia», sta pre-
disponendo l’assetto del nuovo
Comparto L5 - Caorlespiaggia.it,
situato nella Spiaggia di Levan-
te, all’altezza della colonia «Bru-
no e Paola Mari». Già l’anno
scorso in questo comparto è
stata attivata la prima area at-

trezzata per turisti accompagna-
ti dal proprio cane, denominata
"Bau Beach" e dotata di ombrello-
ni, lettini, cucce e docce per
cani, cabine e assistente bagni-
no. Intenzione del Consorzio Are-
nili è di procedere con il primo
step progettuale, per fare dell’L5
-Caorlespiaggia.it un comparto
pilota, inserendo attrezzature di
qualità e prestigio, come gazebi,
lounge-areas, e infrastrutture di
elevato standard.  (r.cop.)

CAORLE - «Mancherà a tutti la
tua simpatia, allegria e il tuo
sorriso». È la frase più ricorren-
te delle tante persone che cono-
scevano Martino Sarto e che
sono rimaste sconvolte dalla
sua tragica morte, a soli 33
anni. Il giovane, che lavorava
da quattordici anni nel "Salone
Corrado" di San Donà di Piave,
stava ritornando a casa, a San
Giorgio di Livenza, da San Sti-
no. A Ceggia, all’altezza dell’in-
tersezione con via Riva Zanca-
na, non è riuscito a tenere in

strada la sua Fiat Punto affron-
tando una curva a destra, finen-
do fuori strada. Sbalzato fuori, a
una cinquantina di metri, è
morto praticamente sul colpo.
Lascia i genitori Angelo e Assun-
ta e i fratelli Adelchi e Orlando.
I funerali saranno celebrati
martedì alle 15 nella chiesa di
San Giorgio di Livenza, domani
alle 19.30 il rosario al centro
civico.. Ora dopo ora gli amici
stanno lasciando i loro ricordi e
i loro pensieri nel profilo Face-
book di Martino. «Grazie per le

tue sempre belle parole - scrive
una ragazza, che pare sintetizza-
re i ricordi di chi ha conosciuto
e voluto bene a questo giovane -
grazie per i tuoi sorrisi, grazie
per la tua dolcezza, grazie di
tutto e per tutto quello che mi
hai dato. La tua semplicità, il
tuo essere te stesso sempre, ma
soprattutto grazie per avermi
dato la possibilità di averti cono-
sciuto, tu Martino, uno splendi-
do Grande Amico! Un abbrac-
cio immenso».

Fabrizio Cibin ADDIO Martino Sarto

Maurizio Marcon
PORTOGRUARO

LOTTA FRA SINDACI
«Prorogare il mandato del presidente»
Il sindaco Bertoncello ha chiesto la testa del
direttore dell’Asl e di Tamai, presidente dei
Sindaci Sanità il cui mandato, per Paludetto (a
sinistra) va prorogato fino a dopo le elezioni.

NEL MIRINO
Il sindaco di
Portogruaro
Antonio
Bertoncello
rappresenta l’ala
più dura del Pd
contro il progetto
dell’ospedale
unico

PORTOGRUARO -
Tra i 400mila uccelli
svernanti tra laguna
di Caorle e di Venezia
quest’anno sono state
contate anche tre tre
aquile anatraie mag-
giore e un falco pesca-
tore. All’assemblea
provinciale Federcac-
cia per il rinnovo delle
cariche, che ha riuni-
to i presidenti delle 45
sezioni comunali, in
rappresentanza dei
2400 soci della provin-
cia di Venezia, l’asses-
sore provinciale Ma-
rio Dalla Tor ha potu-
to constatare con sod-
disfazione che in quan-
to ad avifauna le no-
stre lagune son anco-
ra ricche. È stato infi-
ne eletto il nuovo con-
siglio provinciale,
composto da 25 mem-
bri e rinnovato per il
50%: primo degli elet-
ti Luciano Babbo.
 (m.mar.)

CAORLE Al via la sistemazione della spiaggia in vista della stagione

Nuovo marchio per il Consorzio arenili
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